



Santiago de Cali, abril 2 de 2020

RECHAZAMOS ATAQUES A CULTIVOS AGRÍCOLAS

El Grupo Riopaila Castilla rechaza y denuncia públicamente los ataques ocurridos a lo largo de estas dos semanas a cultivos agrícolas.

Esta situación se ha presentado en otras ocasiones, dejando afectaciones severas al medio ambiente, a los actores directamente afectados, y a las comunidades del sector. Pero lo ocurrido durante estos días, trae mayores consecuencias por la situación actual que vive nuestro país y la región, debido a la alerta sanitaria por el COVID19.

Pedro Enrique Cardona, Presidente del Grupo Riopaila Castilla menciona que: *“ante esta situación que consideramos oportunista por el momento que atraviesa el país y en el que necesitamos estar unidos como humanidad y por supuesto como ciudadanos, hacemos público estos actos y solicitamos la ayuda de los Organismos del Estado competentes, con el objetivo de avanzar adecuadamente para encontrar soluciones que beneficien a la región y a su gente emprendedora”*.

Como empresa que aporta al desarrollo de la región y al país, consideramos de vital importancia la seguridad jurídica que impulse los avances en los ámbitos social, económico y ambiental.

Mayor Información
Catalina Aristizabal Mejía
Jefe de Comunicaciones
Celular: 314 7847663
Grupo Agroindustrial
Riopaila Castilla S.A

